

PERJANJIAN MITRA FIXED INCOME STRUCTURED PRODUCT

Perjanjian Mitra ini (“Perjanjian”) dibuat oleh dan antara Proyek InstaTrade (selanjutnya disebut sebagai “Penyedia”), yang disajikan di situs web www.instatrade.com, dan perorangan atau badan hukum yang data pendaftarannya tercantum dalam profil akun di sistem Penyedia (selanjutnya disebut “Mitra”). Penyedia dan Mitra secara bersama-sama disebut sebagai “Para Pihak.”

RINCIAN PROGRAM AFILIASI

Penyedia telah mengembangkan program afiliasi (“Program”) sebagai insentif bagi Mitra untuk menarik investor ke Fixed Income Structured Product. Fixed Income Structured Product (“Produk”) merupakan investasi pendapatan tetap terstruktur dengan profitabilitas yang terjamin. Investasi ini terdiri dari jumlah investasi dan berlangganan sistem *copy trading*. Program ini tersedia untuk semua pelanggan Produk.

Untuk tujuan perjanjian ini, Mitra harus membuka akun komisi selain akun *trading* utama. Dengan menarik investor untuk berinvestasi ke Produk, Mitra dapat meningkatkan keuntungannya. Program ini menawarkan peluang kepada Mitra untuk menjadikan Produk sebagai sumber pendapatan penuh waktu tanpa komitmen apa pun.

Inti dari program afiliasi adalah Mitra dapat mereferensikan teman dan menerima komisi di akun untuk melalui sistem *referral* multilevel:

- Level 1: Mitra menerima 15% ketika mereka mengundang *referral* secara langsung.
- Level 2: Mitra menerima 7,5% ketika *referral* langsung mereka mengundang peserta lain.
- Level 3: Mitra menerima 3,75% ketika *referral* tingkat kedua mengundang peserta lain.
- Level 4: Mitra menerima 1,85% ketika *referral* tingkat ketiga mengundang peserta lain.
- Level 5: Mitra menerima 1% ketika *referral* tingkat keempat mengundang peserta lain.

KEWAJIBAN MITRA

Mitra setuju untuk terlibat aktif dalam kegiatan *referral* untuk menarik calon investor terhadap Produk yang ditawarkan oleh Penyedia. Kegiatan tersebut dapat mencakup, namun tidak terbatas pada, berbagi materi promosi yang disediakan oleh Penyedia, menyebarkan informasi melalui saluran digital, dan terlibat dalam komunikasi pribadi langsung untuk mengedukasi calon investor mengenai manfaat investasi terstruktur.

Mitra setuju untuk mematuhi semua hukum dan peraturan berlaku yang mengatur promosi dan *referral* produk investasi. Mitra harus memastikan bahwa semua aktivitas promosi dilakukan secara etis dan sesuai dengan standar industri.

Mitra mengakui pentingnya memberikan representasi yang akurat dan adil mengenai investasi terstruktur kepada calon investor. Mitra setuju untuk melakukan uji tuntas dalam memahami fitur, risiko, dan manfaat produk untuk memberikan informasi yang lengkap dan benar kepada calon investor.

Selama jangka waktu Perjanjian ini dan setelahnya, Mitra setuju untuk tidak melontarkan pernyataan yang meremehkan atau terlibat dalam tindakan apa pun yang dapat merugikan reputasi Penyedia atau Produk. Hal ini termasuk menahan diri untuk tidak membuat pernyataan yang salah atau menyesatkan tentang Penyedia, produknya, atau praktik bisnisnya.

Mitra harus segera melaporkan setiap calon investor *referral* yang telah menyatakan minatnya untuk berpartisipasi dalam Produk kepada Penyedia. Mitra harus memberikan informasi yang akurat dan lengkap untuk memfasilitasi pencatatan dan pembayaran komisi yang tepat.

Mitra setuju untuk bekerja sama dengan Penyedia dalam setiap permintaan wajar terkait dengan aktivitas promosi dan rujukan. Hal ini termasuk memberikan informasi tambahan, berpartisipasi dalam sesi

pelatihan, dan berkolaborasi dalam inisiatif pemasaran yang bertujuan untuk meningkatkan keberhasilan Program.

Mitra berkomitmen untuk melakukan semua aktivitas terkait program afiliasi dengan profesionalisme, integritas, dan standar etika terbaik. Mitra harus menahan diri untuk tidak terlibat dalam praktik apa pun yang menipu, menipu, atau menyesatkan.

PEMBAYARAN DAN KOMISI

Komisi akan dihitung setiap minggu dan dikreditkan ke akun Mitra. Dana ini bisa ditarik berdasarkan permintaan melalui akun *trading* utama.

Penyedia berhak menetapkan ambang pembayaran minimum. Komisi hanya akan dibayarkan bila komisi yang diperoleh Mitra melebihi ambang batas ini.

JANGKA WAKTU DAN PENGHENTIAN

Perjanjian ini akan dimulai pada Tanggal Efektif, yang didefinisikan sebagai tanggal Mitra membuka rekening komisi di kabinet pribadi di situs web Penyedia, dan akan tetap berlaku hingga diakhiri.

Salah satu pihak dapat mengakhiri Perjanjian ini karena suatu alasan segera setelah pemberitahuan tertulis jika pihak lainnya melanggar syarat atau ketentuan penting apa pun dalam Perjanjian ini. Setelah Perjanjian ini berakhir, kewajiban kerahasiaan dan ketentuan lainnya tetap berlaku.

KERAHASIAAN

Mitra harus menjaga kerahasiaan Informasi Rahasia, mengambil langkah-langkah yang wajar untuk mencegah pengungkapan atau penggunaan yang tidak sah. Kewajiban tidak berlaku terhadap informasi yang diketahui sebelum pengungkapan, informasi yang tersedia untuk umum, atau informasi yang dikembangkan secara independen. Mitra dapat membagikan Informasi Rahasia dengan personel resmi yang terikat oleh kewajiban kerahasiaan serupa.

HUKUM YANG MENGATUR

Perjanjian ini akan diatur oleh dan ditafsirkan sesuai dengan hukum British Virgin Islands. Perjanjian ini hanya dapat diubah secara tertulis dan ditandatangani oleh Para Pihak.

KETENTUAN AKHIR

Dengan menyetujui syarat dan ketentuan Perjanjian yang diposting di situs Penyedia, Mitra dengan ini menjamin bahwa mereka memiliki kapasitas hukum untuk terlibat dalam Perjanjian ini dan menegaskan bahwa mereka memiliki wewenang yang diperlukan untuk menandatangani Perjanjian ini

Selanjutnya, Mitra setuju bahwa dengan mengklik kotak centang di situs web, mereka menandatangani Perjanjian ini secara elektronik, dan memahami bahwa penerimaan elektronik ini memiliki dampak hukum yang sama dengan tanda tangan basah pada dokumen kertas. Dengan mencentang kotak tersebut, Mitra setuju untuk terikat dengan syarat dan ketentuan Perjanjian ini.